
 

議事録（議事要旨）〔第１回輪島市水道事業評価委員会〕 

 

１． 日  時：令和 3年 9月 22日（水）13：30～15：00 

 

２． 場  所：輪島市文化会館 3階 302会議室 

 

３． 出 席 者：宮島昌克委員、宮城保委員、谷内孝行委員 2名欠席 

 

４． 委嘱状交付 

 

５． 市長挨拶 

 

６． 委員長、副委員長の選出  

    委員の互選により委員長：宮島委員 委員長の指名により 副委員長 

宮城委員 

 

７． 諮  問 

 

８． 議  事（１）生活基盤近代化事業（町野地区広域簡易水道）の再評価 

   （委員）当初計画期間終了後に行っている事業の取り扱いについて 

   （事務局）事後着手分も含めて再評価を行う予定となっている 

 

（委員）再評価のよる事業の見込金額が今後増加する可能性について 

   （事務局）事業はおおむね実施済みであるため大きな増額とはならない 

 

（委員）町野浄水場の膜ろ過の維持管理経費の費用対効果について 

   （事務局）職員数の減少により、管理が容易な方法としているため、維持 

        管理経費は高い傾向となっている 

 

議  事（２）輪島浄水場更新に向けた基本事項について 

（委員）輪島浄水場更新に係る事業実施期間について 

（事務局）具体的な更新方法が定まっていないため、正確な期間は算出 

できないが、長期的な期間が必要となる 

 

 



 

（委員）輪島市議会の視察に係る報告内容について 

（事務局）現状を視察し、更新が必要とご理解いただいている 

 

（委員）輪島浄水場の取水場について 

（事務局）河井取水場と姫田取水場で取水を行っている 

 

（委員）災害時等における市内各浄水場の相互支援体制について 

（事務局）市内浄水場は、それぞれ管路が独立しているため相互で 

     補うことはできない 

 

（委員）水道事業の一部民間委託について 

（事務局）業務ごとに必要性を検討する 

 

（委員）水道料金の値上げについて 

（事務局）輪島浄水場の更新を必要最小限のものとしたうえで、必要性 

を検討する 

 

（委員）収益状況について 

（事務局）本市は広域であるため、維持管理経費が大きく、料金収入で 

は賄いできていないため、一般会計からの繰入も行っている 

 

議  事（３）今後の全体スケジュールについて 


